Grundschule am Aschberg in Weisingen

"Ein absolut irres Kochduell"

Weisingen. Die Nimmerland Theaterproduktion gastierte im Rahmen der Kulturtage an der Aschbergschule. Das Stück "Ein absolut irres Kochduell" entführte die Schülerinnen und Schüler in die Welt der Ernährung. Mit lustigen Wortduellen und fetzigen Rap-Songs lernten die Kinder die vegetarische Kuh Rita, das vegane Huhn Hanna und das allesfressende Schwein Eberhard kennen. Die Schauspielerin schlüpfte abwechselnd in die Rollen der drei Tiere und beleuchtete dabei auf unterhaltsame Weise das Thema unserer Nahrungsaufnahme.

Im anschließenden Workshop begaben sich die Kinder begeistert auf den "Parcours der Sinne". Bei dieser Entdeckungsreise konnten die Schülerinnen und Schüler alltägliche Lebensmittel mit ihren fünf Sinnen wahrnehmen. Beim Abschlussquiz zeigte sich dann, wer am besten riechen, schmecken, fühlen, hören und hinschauen konnte. Im Bild zu sehen ist die Schauspielerin der Nimmerland-Theaterproduktion Vivien Schwedler vor dem liebevoll gestalteten Bühnenbild.

Foto: Winter